

## **Glasfaser für Weitnau: Der Tiefbau beginnt**

Auf dem Weg zum schnellen Internet geht es in der Marktgemeinde Weitnau jetzt voran.

Die Vorbereitungen für den Glasfaserausbau in Weitnau durch AÜW und M-Net sind abgeschlossen. In dieser Woche beginnen die Tiefbauarbeiten für die Verlegung der Strom- und Breitbandnetze. Dazu werden Leerrohre, Energie- und Glasfaserleitungen von mehreren Kilometern Länge installiert. Die notwendigen Installationsarbeiten für die Hausanschlüsse werden direkt mit den Bewohnern vor Ort abgestimmt. Je nach Situation kann der Hausanschluss über den klassischen Tiefbaugraben oder mittels einer Erdrakete hergestellt werden.

Die Bauleiter der Firma Geiger stehen für alle Fragen und Anregungen zum Bau zur Verfügung.

Über das Amtsblatt werden Sie regelmäßig über den aktuellen Baufortschritt informiert.

AÜW und M-Net bitten um Verständnis für etwaige Beeinträchtigungen und Verschmutzungen.